

An einen Haushalt

UNABHÄNGIGE REGIONALZEITUNG UNTER

rofan kurier



Ausgabe 164/Jahrgang 19 - www.rofankurier.at - 1. Oktober 2021

Silber und Bronze für FF Eben!

Die FF Eben am Achensee stellte sich der technischen Leistungsprüfung in den Stufen Bronze und Silber.

S. 38



Neuer Maschinenring-Geschäftsführer

(Seite 36)

Jenbach: Neuer Sozialstammtisch

(Seite 42)

Im Bild: Alois Aschberger übergibt nach 18 Jahren das Amt des Bürgermeister an Ing. Stefan Schiestl, BSc. Bericht S. 36

Österreichische Post AG - RM 21027105 04A035826K - Verlagspostamt 6233

DANKÜCHEN
STUDIO EDER

TISCHLEREI
EDER
GEORG EDER
FENSTER, TÜREN & MÖBEL

6220 BUCH, Hnr. 200a - TELEFON 05244-61270

Wir beraten
Sie gerne!



Auf Alois Aschberger folgt Ing. Stefan Schiestl

Wiesing hat einen neuen Bürgermeister! „Altbürgermeister“ Alois Aschberger (UWL) hatte sein Amt geordnet zurückgelegt. Der Gemeinderat wählte nun in der September-Sitzung Ing. Stefan Schiestl, BSc., zum neuen Gemeinde-Oberhaupt.

WIESING (axn) „Nach fast 24 Jahren im Gemeinderat und 18 Jahren als Bürgermeister der Gemeinde Wiesing habe ich mich aus persönlichen und betrieblichen Gründen dazu entschlossen, Ende August mein Amt als Bürgermeister sowie mein Mandat als Gemeinderat zurücklegen.“ Mit diesem Schreiben verabschiedete sich der Wiesinger Bürgermeister Alois Aschberger (UWL) Ende August von der Gemeinde-Politik.

Neuer Bürgermeister gewählt

Bei der Gemeinderats-Sitzung Anfang September folgten dann die

Vize-Bgm. Hermann Keller (li.) hatte die Amtsführung in der Übergangs-Phase übernommen. Ing. Stefan Schiestl, BSc. (re.) übernimmt nun das Zepter in Wiesing!



rofan kurierinfo

„Altbürgermeister“ Alois Aschberger legte Ende August sein Amt als Bürgermeister zurück. Ing. Stefan Schiestl, BSc., übernimmt bis zu den Gemeinderats-Wahlen im Februar 2022.

Wahl des neuen Bürgermeisters. Vize-Bgm. Hermann Keiler übernahm bis zu dieser Wahl die Amtsgeschäfte und eröffnete dementsprechend die Sitzung. Stefan Schiestl (UWL/Unabhängige Liste Wiesing) stand als einziger Kandidat zur Verfügung.

Mit acht Für-Stimmen und vier leer abgegebenen Wahlzetteln ist Ing. Stefan Schiestl, BSc der neue Bürgermeister der Gemeinde Wiesing. Der 44-jährige arbeitet seit 25 Jahren für die Firma INNIO Jenbacher. Seit sechs Jahren ist er Mitglied der Liste UWL, vor einem Jahr kam Schiestl in den Gemeinderat.

„Der Bürgermeister ist das Gesicht der Gemeinde und vertritt sie nach außen. Er hat darüber hinaus auch eine Fülle weiterer Aufgaben“, sagt der neue Bürgermeister. Schiestl wird das Amt des Bürgermeisters bis zu den Gemeinderatswahlen im Februar 2022 interimistisch ausüben.

Maschinenring Schwaz: Neuer Geschäftsführer

Seit Juli 2021 bekleidet Andreas Bletzacher das Amt des Geschäftsführers beim Maschinenring Schwaz. Er löste damit, nach 25 Jahren, Hubert Hotter ab.

SCHWAZ Anfang September fand die Generalversammlung des Maschinenrings Schwaz statt. Andreas Bletzacher löst Hubert Hotter nach 25 Jahren als Geschäftsführer ab. Der 27-jährige lernte die Landwirtschaft von klein auf kennen. Nach der Matura entschied er sich für ein Agrarwissenschafts-Studium an der Universität für Bodenkultur in Wien. Bevor er die Leitung des Standortes übernahm arbeitete er drei Jahre lang als Agrarbetreuer beim Maschinenring. Als neuer Geschäftsleiter zeigte er auf, in welchen Geschäftsbereichen er besonders viel Potenzial sieht: „Wo ich den Maschinenring in Zukunft sehr stark sehe, ist in der Personalvermittlung auf dem agrarischen Sektor. Wir als

V.l.: Bundes- und Landesobmann Christian Angerer, MR Schwaz Obmann Mario Rieder, Ehrenobmann DI Hannes Haas, Funktionär Josef Kröll und MR Schwaz Geschäftsführer Andreas Bletzacher.

Foto: Maschinenring Schwaz



DIESE story AUCH AUF www.rofankurier.at

Maschinenring können geeignete Fachkräfte finden und diese zielgerecht in andere Branchen vermitteln.“

Betriebshilfe und Ehrungen

Ein wichtiger Bereich, der auch in der Zukunft sehr präsent sein

wird, ist die soziale Betriebshilfe. Fallen Landwirte aus gesundheitlichen Gründen am Hof aus, so kann ein Betriebshelfer diese Arbeiten für einen gewissen Zeitraum übernehmen.

Im Rahmen der Generalversammlung fanden zudem auch Mitarbeiter- und Funktionärs-Eh-

rungen statt. Unter anderem ernannte man DI Hannes Haas zum Ehrenobmann des Maschinenring Schwaz und Hubert Hotter wurde für seine 20-jährige Unternehmensehre geehrt. Die langjährigen Funktionäre Josef Kröll und Alois Aschberger bekamen das Ehrenzeichen in Bronze.